



**Viaje en moto Trail o Aventura Tailandia
Trail o Aventura, Las Delicias del país de
Lanna.**

Viaje en moto Trail o Aventura Tailandia

Trail o Aventura, Las Delicias del país de Lanna.

Duración	Dificultad	Vehículo de apoyo
8 días	Fácil-Normal	No
Idioma	Guía	
en	No	

Este tour autoguiado en motocicleta por Tailandia le brinda una excelente perspectiva de la tierra del Reino de Lana: el "Reino de un millón de campos de arroz".

Los caminos son principalmente rurales de dos carriles con una variedad de firmes y serpentean a través de zonas montañosas de espectacular belleza. Desde Chiang Mai, la "Rosa del Norte", cabalgamos hasta la remota provincia de Nan, que durante siglos se mantuvo autónoma y aislada del mundo exterior.

Eche un vistazo al pueblo único de Bo Kluea con sus Salt Wells. Visitará la ciudad de Chiang Rai y las impresionantes obras de arte del cercano Templo Blanco, conocido como Wat Rong Khun. También irás a lugares bastante más famosos o infames como el Triángulo Dorado junto al río Mekong, donde se encuentran Laos, Myanmar y Tailandia y donde en décadas anteriores la adormidera proporcionó un sustento a muchas personas hasta que se detuvo en 1996 después de la muerte. de Khun Sa, un legendario narcotraficante.

Experimente el cruce fronterizo principal entre Tailandia y Myanmar en Mae Sai y recorra la espectacular carretera a Doi Tung y Mae Salong. Doi Angkhang con su belleza escénica. Entre Mae Taeng y Mae Hong Son, hay 1.864 curvas o giros que brindan a todos una gran oportunidad para mejorar sus habilidades en las curvas, independientemente de su nivel de experiencia.

Entre los aspectos más destacados del viaje, también puede visitar a las mujeres de cuello largo de la tribu Karen, famosas por los anillos de bronce que usan alrededor del cuello. Antes de regresar a Chiang Mai, conduzca hasta la cima de Tailandia, la montaña más alta de Tailandia (Doi Inthanon), 2565 metros.





1 - Chiang Mai - Nan - 300

Bienvenido a nuestro Centro de servicio por la mañana para una sesión informativa sobre el recorrido, entrega de motocicleta y GPS, etc. Estamos a su disposición a partir de las 8 a.m. Una vez en su motocicleta, comienza su recorrido autoguiado en motocicleta por Tailandia dejando rápidamente atrás Chiang Mai y comienza nuestro viaje en dirección este hacia Phayao. Durante la mayor parte del día, recorre una carretera montañosa, un excelente comienzo para familiarizarse con la conducción en Tailandia y su motocicleta. En Phayao, disfrute del paseo por los pueblos ya lo largo del lago. Una vez que llegue al otro lado del lago, disfrute de un almuerzo a la orilla del lago. Continúe su viaje hacia Nan por más carreteras provinciales, baja densidad de tráfico, disfrute de la vida rural a medida que pasan los pueblos y los campos de arroz. La última parte del día estás cruzando una cadena montañosa disfrutando de las curvas y los caminos remotos. Noche en Nan. (300 km/186 millas).



2 - Nan - Provincia de Nan - 210

Sin duda, el camino a Bo Kluea ofrece algunos de los mejores paseos en toda Tailandia, por lo que es una experiencia imperdible en su recorrido autoguiado en motocicleta por Tailandia. Carreteras sinuosas clásicas con casi ningún tráfico harán de este día una experiencia de conducción inolvidable. Algunos de los estiramientos que desea hacer una y otra vez. El pequeño pueblo de Bo Kluea está ubicado en un pintoresco valle cerca de la frontera con Laos, remoto y pintoresco. "Bo Kluea" significa pozo de sal ya que el pueblo se ha levantado alrededor de dos pozos naturales de agua salada que se han utilizado durante siglos. Visita uno de los pozos de sal y aprende cómo se extrae la sal de la montaña, como se ha hecho durante muchas generaciones. Disfrute de su almuerzo desde la pintoresca terraza del restaurante, el GPS lo llevará allí. Desde Bo Kluea cruzas la montaña a través del Parque Nacional Phu. Disfruta del impresionante paisaje y las carreteras vacías. Descanso en la cafetería única en Pua. A primera hora de la tarde, ha concluido el circuito y está de regreso en Nan para visitar el templo más hermoso, Wat Phumin. El templo fue construido como si estuviera sobre el lomo de dos inmensas serpientes. Pase la noche en un auténtico restaurante local a orillas del río Nan. Noche en Nan. (210 km/130 millas).



3 - Nan - Chiang Rai - 250

Salga de Nan y diríjase a través del interior, primero en dirección norte por la carretera principal y luego por pequeñas carreteras secundarias en dirección sureste. Esta es otra gran área para andar en motocicleta. Excelentes carreteras, curvas interminables, poco tráfico, paisajes impresionantes. Almuerzo por otra orilla del río. Su viaje continúa en dirección noreste. Durante los siguientes cien kilómetros, pasará por innumerables campos de arroz y plantaciones de frutas y navegará a través de pequeñas aldeas agrícolas y recorrerá paisajes aún más hermosos. Justo antes de llegar a su hotel en Chiang Rai, visitará el notable Wat Rong Khun (Templo Blanco), que hoy en día es reconocido como una de las principales atracciones de Tailandia. Estacionas frente al templo. Tómese su tiempo para explorar este templo único y construido recientemente. Noche en Chiang Rai. (250 Km/155 millas).



4 - Chiang Rai - Chiang Rai - 0

Este es un día de descanso en su recorrido autoguiado en motocicleta por Tailandia. Disfruta de un saludable desayuno en el hotel y pasa el día en la piscina del hotel o en un Spa. También puede dar un paseo para explorar la ciudad y visitar algunos de los muchos mercados y templos. Es probable que se necesite una caminata después de todas las grandes horas de conducción. Noche en Chiang Rai.

5 - Chiang Rai - Tha Ton - 220

Desde Chiang Rai, un corto trayecto hasta el poderoso río Mekong en el legendario Triángulo Dorado, donde se unen las tres fronteras de Tailandia, Myanmar y Laos. La primera parada es el mirador de Wat Phrathat, desde



aquí tienes el Triángulo Dorado frente a ti. Abajo por el río Mekong, puede cambiar su motocicleta por un bote y explorar la región del río. Tomando un breve descanso en Laos (no se necesita visa, solo traiga su pasaporte) antes de regresar a su motocicleta. Desde el Triángulo Dorado, continúa hasta Mae Sai, el punto más al norte de Tailandia y uno de los principales cruces fronterizos con Myanmar. En Mae Sai, dé un paseo y explore el concurrido mercado fronterizo. Típico de esta parte del mundo, la mayor parte del comercio lo realizan personas que transportan mercancías a través de la frontera. Desde Mae Sai, suba las montañas hasta Doi Tung (estrecha y empinada, tenga cuidado) y Doi Mae Salong en caminos montañosos aún más sorprendentemente sinuosos. Doi Mae Salong es un asentamiento chino que fue construido por una división del Ejército Nacionalista Chino que se negó a rendirse a los comunistas chinos después de que el gobierno nacionalista del Kuomintang fuera derrotado en 1949. Hoy en día, el pueblo aún ofrece una cocina china nativa, hermosas casas con flores y innumerables plantaciones de té hasta donde alcanza la vista. La parte final de la ruta de hoy lo llevará a lo largo de suaves colinas a través de arrozales y pueblos agrícolas. Siga el río Kok por un rato antes de girar a la izquierda hacia su resort en Thaton. Disfrute de una bebida fría y estire las piernas junto a la piscina. Noche en Thaton. (220 Km/137 millas).



6 - Tha Ton - Pai - 240

Le espera otro gran día de conducción en su recorrido autoguiado en motocicleta por Tailandia. Desde el complejo, recorra un par de kilómetros para disfrutar de la espléndida vista de Wat Thaton sobre el valle, el río Kok y los alrededores. Haz el esfuerzo y visita el Wat. (Vale la pena quitarse las botas de montar...) Desde Wat Thaton, siga la carretera principal Nr. 107 y tome un descanso para tomar café en el Proyecto Real de Hua Luk. El almuerzo se puede realizar en The Nest Resort con una hermosa vista de las montañas de piedra caliza en la parte trasera. En Mae Tang, gire a la derecha en 1095 y cruce las montañas hacia Pai. Este es el comienzo del camino a Mae Hong Son, famoso por tener curvas de 1864 de diferente nitidez. Antes de llegar a su hotel, deténgase en un campamento de elefantes cerca de Pai. Una vez en Pai, disfruta de la piscina del resort. Después de la puesta de sol, camine por la calle peatonal, pruebe la comida de los puestos de comida callejera o disfrute de una cena en uno de los muchos restaurantes. Nota: Pai es la capital hippie del sudeste asiático. Es un pueblo lleno de diversidad y contradicciones. Hay mochileros, turistas con maletas, gente que una vez vino y nunca se fue. Mezclado de todos los rincones de la tierra, todos los ámbitos de la vida y grupos de edad. Este pueblito está lleno de bares con música en vivo. ¡Disfrutar! Noche en Pai.



7 - Pai - Mae Hong Son - 180

Hoy es un día de conducción muy pintoresco en su recorrido autoguiado en motocicleta por Tailandia. Incluso si la distancia no es mucha, hay muchas montañas y curvas para negociar, no te preocupes, necesitarás todo el día. Esta es también la segunda parte de la carretera, famosa por sus curvas de 1864 de distinta agudeza. Pasas dos montañas con 2 grandes puntos de vista panorámicos en el camino. El viaje lo lleva a través de hermosos paisajes montañosos. Alrededor del mediodía llegará a Ban Rak Thai, donde almorzará en uno de los restaurantes chinos locales junto al pequeño lago. Sirven deliciosas especialidades chinas. Ban Rak Thai significa literalmente "el pueblo amante de los tailandeses", construido alrededor de un lago en la frontera con Myanmar. Aproximadamente 800, principalmente chinos, se establecieron aquí después de la toma de poder comunista de China y algunos de los edificios tienen una apariencia distintivamente china. Después del almuerzo, continúa hacia Mae Hong Son y sube la colina para visitar el Wat Phrathat Doi Kongmu. Desde aquí se tiene una gran vista de la ciudad y sus alrededores. El próximo destino es el muelle donde estacionas tus motocicletas. Puede dejar cascos, chaquetas, etc. en la taquilla. Disfrute de un paseo panorámico en bote por el río Pai durante unos 20 minutos hasta el pueblo de Karen Long Neck (http://www.huaypukeng.com/info_visitor.htm). Los karen, una minoría tribal, vivían históricamente en las colinas del lado de la frontera con Myanmar. Algunas de sus mujeres usan pesados anillos de latón alrededor del cuello, los antebrazos y las espinillas. Se han sugerido muchas ideas sobre por qué se desgastan las bobinas. Algunos han planteado la hipótesis de que los anillos protegían a las mujeres de convertirse en esclavas haciéndolas menos atractivas para otras tribus. Otra teoría es que

las bobinas se originan por el deseo de verse más atractivas. ¿Por qué no les preguntas y descubres la verdadera historia? Regrese en bote al muelle y viaje al Resort cercano. Disfrute primero de una copa en el bar al atardecer con vistas a los arrozales. Noche en Mae Hong Son.



8 - Mae Hong Son - Chiang Mai - 300

Por la mañana, recorra la carretera 108 desde Mae Hong Son hasta Khun Yuam. Es un gran camino sinuoso con amplios giros. En Khun Yuam visita el Museo de la Guerra local. Las tropas del Ejército Imperial Japonés estaban estacionadas en Khun Yuam durante la construcción de una carretera destinada a cruzar Birmania hacia la India. Consejo: pide al personal del museo que muestre el video sobre la historia (aprox. 10 min, incluidos). Además del museo, hay una cafetería y una tienda 7/11. Desde Khun Yuam, continúe hasta Mae Chaem por las carreteras 1088 y 1263 por agradables carreteras secundarias sinuosas. Aquí hay un pequeño restaurante local donde puedes almorzar. Tome la carretera 1192 y gire a la izquierda en la carretera 1009 hasta la cima de Doi Inthanon, que con 2565 metros es la montaña más alta de Tailandia. Estacione sus motocicletas y camine hasta el pico absoluto y el pequeño museo. La siguiente parada es la cascada Vachiratharn, una impresionante y poderosa cascada de 80 m de altura. Continúe por la Carretera 1009 hasta llegar a la intersección 108. Los últimos 50 km aproximadamente, conduzca por la Carretera 108 hasta llegar al Centro, donde finaliza el viaje. Le rogamos que llegue a nuestro centro de servicio a más tardar a las 17:00 horas para finalizar su recorrido autoguiado en moto por Tailandia.



R 1200 GS
+ \$450.00



R 1250 GS LC
+ \$450.00



Tiger 850 Sport
+ \$100.00



Tiger 660 Sport
+ \$0.00

Fechas y precios

Incluido



Seguro básico



Desayuno



Depósito fianza



Hotel

1000



Impuestos locales



Mapas & Road Book



Moto de alquiler



Parking

No incluido



Guía



Vehículo de apoyo



Bebidas CON Alcohol



Cena

Equipo protección

Equipo frío extremo



Enduro



Ferrys



Comida



Devolución moto en origen



Bebidas SIN Alcohol
Agua - Café



Gasolina & aceite



Moto de recambio



Traslados



Vuelos



Mecánico



Entradas Parques
Nacionales



Snacks en ruta



Foto - Video recuerdo



Propinas



Visados

Otra información

Gastos de anulación anticipada

Aviso Importante, en caso de cancelación:

Los vuelos, suplementos y servicios opcionales suscritos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.